

# ZERTIFIKAT / CERTIFICATE

Nr. 8115915687-50

## Protect 818

## EGON HARIG GmbH, Oststeinbek GERMANY

Das Produkt „Protect 818“ (mit Dynameco Aerosol Feuerlöschsystemen von Dynamit Nobel Defence GmbH) wurde nach UNECE R107 Addendum 106 Rev. 6 Amend. 3 geprüft und erfüllte die Anforderungen der Vorschrift hinsichtlich der Löschwirksamkeit.

The product „Protect 818“ (with Dynameco aerosol fire protection systems from Dynamit Nobel Defence GmbH) was tested according to UNECE R107 Addendum 106 Rev. 6 Amend. 3 and fulfilled the requirements of the regulation relating the ability to extinguish.

*Eine Übertragung auf andere Produkte ist nicht möglich.*

*Dieses Zertifikat gilt nur in Verbindung mit dem Prüfbericht 8115915687-40 vom 19.09.2018, ausgestellt durch das Prüflaboratorium für Brandschutz der DMT GmbH & Co. KG.*

*This certificate can not be transferred to other products or materials.*

*This certificate is only valid in combination with the test report 8115915687-40 from September 19<sup>th</sup> 2018, issued by DMT GmbH & Co. KG, test laboratory for fire protection.*

Dortmund, 20.09.2018

DMT GmbH & Co. KG



(Haischen)



(Ludäscher)

Ein Unternehmen der  
**TUV NORD GROUP**

*Erkennung der guten Dienste*